

看護補助者研修の様子をご紹介します

6月2日（木） 令和4年度の看護補助者研修がスタートしました。例年、年間計画を立て、補助者業務に必要な知識や技術を学んでいます。この日は「医療人のためのビジネスマナー」と題して、チームの一員としての心構えや医療接遇マナー、敬語の正しい使い方、報告・連絡・相談の大切さなどについて学びました。看護補助者は、看護チームの大切な仲間です。連携を強化し、よりよい看護を提供できるよう、力を合わせて頑張りましょう。

副看護部長 久保由美子



皆さん、真剣です！



みんな揃って、はいチーズ！



6月1日より、派遣の看護補助者二人が仲間に加わりました。ピンクのユニフォームを着用しています。業務に違いがありますが、それぞれの役割をしっかりと果たしていきましょう。



【編集後記】最近、昼と夜の温度差が大きく、日によって気温の変動もあり、体調管理が難しい季節になりました。熱中症のニュースも聞かれ始めましたが、皆さん疲れは溜まっていませんか？

私が好きなあじさいが咲き始め、今年の梅雨入りはいつ頃になるか気になるところです。普段は穏やかな遠賀川が荒れ狂わないように祈ります。病院もですが、各自家庭の防災準備を点検しましょう。

今後の研修予定

日程	テーマ
7月7日	手洗いの重要性 守秘義務・個人情報保護
9月1日	認知症患者の対応
10月6日	患者誤認による重大事故対策
11月10日	環境整備 ベッドメイキング・リネン交換
12月1日	入浴のお世話
1月5日	排泄のお世話・おむつ交換など
2月2日	食事援助・介助の基本